

11/9 子どもを守ろう オレンジリボンたすきリレー



駅伝方式で茨城県庁を目指しながら、子ども虐待防止を啓発する「オレンジリボンたすきリレー」の出発式が、うらら大屋根広場で行われました。子ども虐待防止の象徴であるオレンジリボンのたすきを受け取ったランナーたちは、中継地点の真鍋小学校まで走り、次のランナーたちにたすきを繋ぎました。

11/10・11 カレーのまちをアピール 土浦カレーフェスティバル



ご当地カレーとグルメの祭典、土浦カレーフェスティバルが、COMフィールド土浦で開催されました。「全国のカレーエリア」、「カレーのまち土浦エリア」、「全国グルメエリア」で構成された会場は、様々なカレーを食べ比べようと訪れた大勢のお客さんで超満員。イベント終了間際まで長蛇の列が作られました。

11/11～25 高安関をみんなで応援 大相撲九州場所パブリックビューイング



大相撲九州場所が開催され、市役所1階市民ラウンジでは、市内出身の大関「高安関」を応援するパブリックビューイングが行われました。連日、多くの市民が、スクリーンに映し出される高安関に声援を送りました。惜しくも初優勝を逃しましたが、健闘をたたえる声が飛び、拍手が鳴り止みませんでした。

11/26 冬の土浦駅前イルミネーション ウィンターフェスティバル点灯式



土浦駅周辺や各商店会などを中心にまちなかを美しく彩るウィンターフェスティバルが始まり、うらら大屋根広場で点灯式が行われました。イルミネーションの点灯ボタンが押されると、10万球のLEDライトが一斉にライトアップ。土浦第四中学校吹奏楽部による演奏も行われ、光と音の共演に多くの人が足をとめ、見入っていました。